

Aragón-Info, viernes 9 de mayo del 2.003

La charla de Egunkaria que se iba a celebrar el viernes 9 de mayo a las 19.30 en el C.C. Delicias en el marco de las Jornadas contra la Represión, se va a celebrar, pero NO en ese lugar porque, la FALTA DE LIBERTAD DE EXPRESIÓN también nos llega a nosotr@s y el Ayuntamiento de Zaragoza, personado en el Concejal Jorge Azcón, no ha permitido que esta charla se lleve a cabo en "sus instalaciones municipales"

Finalmente será, si no ocurre ningún otro imprevisto, en la Facultad de Filosofía y Letras Aula III a las 19.30

Por cierto, que la misma Facultad de Filosofía ha prohibido una exposición sobre liberación animal organizada con motivo de las Jornadas Libertarias. Esta exposición se instalará finalmente a sus puertas.

@@

EN EL BARRIO DE LAS FUENTES

Nuevas pintadas racistas contra el propietario de una churrería

‘El Negrito Zumbón’ ya ha sido objeto de otras agresiones similares

EL PERIÓDICO DE ARAGÓN 09/05/2003

Personas desconocidas volvieron a realizar ayer pintadas de contenido racista contra el propietario de color de la churrería El Negrito Zumbón en la calle Jorge Cocci, del zaragozano barrio de Las Fuentes. El establecimiento ya ha sido anteriormente objeto de agresiones similares.

"España no es Africa" y "Negro, vuelve a la selva" eran el contenido de estas pintadas que suceden a otras del mismo tinte en la fachada del local que regenta Máximo Valmorín, un ciudadano de nacionalidad francesa afincado en la capital aragonesa.

Los ataques xenófobos contra esta churrería, contra la que en ocasiones han actuado personas encapuchadas con lanzamiento de piedras, con peligro para la integridad física de las personas, ya han provocado numerosas muestras de solidaridad y apoyo al afectado entre los vecinos del barrio, que no han servido para detener las agresiones y sin que los autores de estos actos hayan sido detenidos ni identificados por la Policía hasta ahora.

Una de estas manifestaciones antirracistas en junio del 2002 registró incidentes por los que recientemente fueron condenados a un año de prisión tres jóvenes, sentencia que ha sido recurrida. No obstante, las pruebas de solidaridad y afecto vecinal han permitido que Valmorín siga al frente del negocio.

@@

EXCURSIONES A VUELTAS POR EL RÍO GÁLLEGO

Sábado 17 de mayo

Excursión: Río ruta 2: Concilio (Románico) – Molinaz – Puente de hierro – Erés (Espacio Explicativo vida medieval en La Galliguera y Tumbas Romanas) – Biscarrués (Arquitectura popular)

Duración: 4 horas

Desnivel aproximado: 100 m

Dificultad: Media-Baja

Comida de alforja

ÚLTIMA JORNADA PROYECTO DESCUBRE LA GALLIGUERA

Sábado 17 de mayo

Pueblo: Ardisa

17 h – visita guiada al interior del castillo de Ballestar, s. XI

18 h – Visita retablo gótico de la Iglesia y Charla-audiovisual: Los banquetes en la Edad media, vida cotidiana medieval, en la Galliguera

D^a M^a Antonia Antoranz, historiadora.

Chocolatada con animación musical.